



News Release

Contacto:
miguel.ramirez@usda.gov

USDA Lanza Programa Piloto Para Desarrollar Infraestructura de Energía Renovable en Comunidades Rurales.

Los Fondos Ayudará a Las Personas en Comunidades Rurales Particularmente Desatendidas a Reducir Costos de Energía, Aumentar la Resiliencia Energética y Enfrentar el Cambio Climático

WASHINGTON, D.C., 19 de enero de 2022 – El secretario de Agricultura Federal (USDA), Tom Vilsack, anunció hoy que el Departamento está poniendo a disposición hasta \$10 millones para ayudar a las personas que viven en ciudades rurales a desarrollar proyectos comunitarios de energía renovable que les ayudarán a reducir sus costos de energía y contribuirán al esfuerzo nacional para reducir la contaminación que contribuye al cambio climático. Estos fondos se destinarán a ayudar a las personas que viven en comunidades que históricamente han sido subinvertidas y desatendidas

USDA está poniendo los fondos a disposición a través del nuevo Programa Piloto de [Energía Rural](#) para ayudar a la gente de las zonas rurales de a reconstruir mejor, más fuerte y más equitativamente que nunca. A través de este programa, USDA está apoyando el compromiso de la Administración Biden-Harris de hacer de la justicia ambiental una parte de la misión de cada agencia para enfrentar los impactos desproporcionados en la salud, medio ambiente, economía y el clima en las comunidades desfavorecidas.

"Bajo el liderazgo del presidente Biden y la vicepresidenta Harris, USDA está brindando asistencia de subvenciones a las personas que viven en ciudades rurales particularmente desatendidas para ayudarlas a reducir los costos de energía de sus hogares y abordar el cambio climático a nivel local", dijo Vilsack. "A medida que continuamos reconstruyendo la infraestructura de la nación, el USDA está apuntando a recursos e inversiones para ayudar a satisfacer las necesidades energéticas de nuestra nación y combatir el cambio climático. El nuevo programa que anunciamos hoy pondrá a prueba la viabilidad de las inversiones en energía renovable a escala comunitaria para mitigar las circunstancias de carga energética de las comunidades rurales particularmente desfavorecidas. Esta asistencia ayudará a mantener a las personas en sus ciudades de origen al apoyar empleos bien remunerados, oportunidades de negocios y un costo de vida más asequible".

Luis R. García, Director Estatal Interino de USDA Rural Development Puerto Rico indicó que la Agencia pondrá a disposición de las comunidades rurales hasta \$10 millones. Los fondos se pueden utilizar para desarrollar tecnologías e innovaciones de energía renovable a escala comunitaria para reducir la contaminación y aumentar la resiliencia a los impactos del cambio climático. Estas tecnologías incluyen energía solar, eólica, geotérmica, micro hidroeléctrica y biomasa/bioenergía. Hasta el 20% de los fondos otorgados también se pueden utilizar para la planificación energética comunitaria, el desarrollo de capacidades, la asistencia técnica, la eficiencia energética y la climatización.

USDA está ofreciendo [puntos prioritarios](#) a los proyectos que promueven prioridades clave bajo la Administración Biden-Harris para ayudar a las comunidades a recuperarse de la pandemia de COVID-19, promover la equidad y combatir el cambio climático. Estos puntos adicionales aumentarán la probabilidad de financiamiento para proyectos que buscan abordar estos desafíos críticos en las zonas rurales.

Los detalles sobre un próximo seminario web informativo están próximamente y se publicarán en la página web del [Programa Piloto de Energía Rural](#).

Los posibles solicitantes deben informar a la Agencia mediante la presentación de una Carta de Intención requerida antes de la presentación de una solicitud completa. Las cartas deben enviarse a través de carga electrónica en una bóveda segura en la nube, antes de las 11:59 p.m. EST del 19 de abril de 2022.

Las guías de solicitud y la información de envío están disponibles en el sitio web del programa, en la pestaña Para solicitar busque en <https://www.rd.usda.gov/programs-services/energy-programs/rural-energy-pilot-program>. Para obtener información adicional, consulte la página 2747 del Federal del 19 de enero.

Bajo la Administración Biden-Harris, USDA Rural Development proporciona préstamos y subvenciones para ayudar a expandir las oportunidades económicas, crear empleos y mejorar la calidad de vida de millones de americanos en áreas rurales. Esta asistencia apoya la mejora de la infraestructura; desarrollo de negocios; vivienda; instalaciones comunitarias como escuelas, seguridad pública y atención médica; y el acceso a Internet de alta velocidad en zonas rurales y de alta pobreza. Para obtener más información, visite www.rd.usda.gov. Si desea suscribirse a las actualizaciones de USDA Rural Development, visite nuestra [página de suscriptores de GovDelivery](#). Puedes seguirnos en nuestra cuenta de Twitter [@RD_PuertoRico](#).

#

El USDA es un proveedor, empleador y prestamista de igualdad de oportunidades.